

Tanggung Jawab Sosial Perusahaan 2018

PT Adi Sarana Armada Tbk

Pendidikan

No	Cabang Pelaksana	Nama Kegiatan	Tanggal Pelaksanaan	Penjelasan
1	Logistik Surabaya	CSR ASSA Logistics Surabaya untuk pengembangan PAUD berbasis alam Darul Mukmin	15 Maret 2018	Dalam rangka turut mencerdaskan anak bangsa, ASSA Logistik Surabaya memberikan sumbangan berupa peralatan sarana belajar siswa di PAUD Berbasis Alam DARUL MUKMIN.
2	Semarang	Mewujudkan Generasi unggul dengan membaca buku	10 Maret 2018	Tim PT Adi Sarana Armada, Tbk (ASSA Rent) cabang Semarang memberikan buku-buku bacaan yang berkualitas kepada SDN 2 Blimbing.
3	Pekanbaru	ASSA Care ASSA do More	14 Maret 2018	Memberikan bantuan buku, alat tulis, dan perlengkapan belajar untuk menunjang kegiatan belajar mengajar di MDA Nurul Zakirin - Pekanbaru.
4	Palembang	Pemberian sumbangan buku dan alat tulis SD negeri 11 Desa Tanjung Lago Lajur 19	29 Maret 2018	ASSA rent Palembang memberikan pemberian buku gratis dan alat tulis serta Pembagian papan white board kepada 9 kelas untuk menunjang operasional kegiatan belajar siswa-siswi SD negeri 11 Desa Tanjung Lago Lajur 19.
5	Batam	Mini Library	29 Maret 2018	Membuat mini library untuk SDN 002 Sei Beduk yang belum memiliki perpustakaan yang memadai bagi siswa-siswanya

6	DMS	Beasiswa Anak Pengemudi	Mei - Agustus 2018	Setiap tahun ASSA selalu berkomitmen untuk memberikan dukungan untuk pendidikan dengan memberikan beasiswa kepada anak pengemudi yang berprestasi dengan total 133 murid di tahun 2018 mulai dari tingkat SD,SMP, dan SMA.
7	Balikipapan	ASSA Peduli Anak Indonesia	8 Desember 2018	Kegiatan field trip ke konservasi beruang madu dan mengadakan kegiatan sentra belajar alam bersama siswa Sekolah Rakyat dan memberikan bantuan berupa alat tulis, buku, mainan edukatif serta tenda bantuan untuk mendukung siswa dalam kegiatan belajar mengajar.

Sosial Kemasyarakatan dan Lingkungan Hidup

No	Cabang Pelaksana	Nama Kegiatan	Tanggal Pelaksanaan	Penjelasan
1	Medan	Indahnya berbagi di bulan Ramadhan	25 mei 2018	Memberikan sumbangan berupa sembako, peralatan ibadah, pakaian, dan berbuka bersama dengan anak- anak Panti Asuhan Al Washilah Medan.
2	Padang	ASSA Rent Cabang Padang Peduli Ekosistem Laut Indonesia	09 mei 2018	ASSA Rent Padang bekerja sama dengan Penduduk sekitar Pasumpahan Island, Dinas Perikanan dan Dinas Pariwisata dengan melakukan peletakkan terumbu karang sebagai bentuk kepedulian terhadap keseimbangan ekosistem laut.
3	Semarang	Bakti Sosial ke Panti Wreda Harapan Ibu Semarang	12 Mei 2018	Tim PT Adi Sarana Armacla, Tbk (ASSA Rent) cabang Semarang memberikan buku-buku

				bacaan yang berkualitas kepada SDN 2 Blimbing.
4	Solo	Berbagi Kebahagiaan dengan Teman - Teman Yayasan Peduli Anak Cacat	31 Mei 2018	Tim ASSA Rent Solo memberikan bantuan berupa seragam sekolah, kursi roda, lemari dan sembako kepada Yayasan Peduli Anak cacat Surakarta, Jawa Tengah.
5	DMS	Bazaar Sembako	9 Juni 2018	ASSA Driver Services mengadakan Bazaar Sembako murah dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Fitri dengan menjual 100 paket sembako untuk karyawan.
6	Makassar	Donasi untuk Serpo Palu	27 oktober 2018	ASSA Rent Makassar memberikan bantuan sosial kepada karyawan ASSA beserta keluarganya yang tengah terkena musibah bencana alam gempa bumi dan Tsunami yang terjadi di wilayah mereka yakni di Kota Palu, Provinsi Sulawesi Tengah dengan memberikan sembako dan peralatan rumah tangga.

Kesehatan

No	Cabang Pelaksana	Nama Kegiatan	Tanggal Pelaksanaan	Penjelasan
1	Banjarmasin	There is "CAN" Service in Cancer	03 Sept 2018	Memberikan bantuan berupa kasur dan kursi roda untuk dapat digunakan oleh para pengidap kanker yang tinggal maupun yang sedang singgah ke rumah singgah Kanker Banjarmasin. Serta Mengadakan kegiatan edukasi kepada para pengidap Kanker kategori anak - anak.